

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Vivir
Lo más leído
Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada
Foto denuncias
Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
Hoy Tecnología
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguiaTV
Hoy Mujer
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Sacacasa
Tus Anuncios
Horóscopo
Descargas | **PDF**
Tus anuncios
Coche Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Masters

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

La Universidad granadina duplica la cifra de máster y se coloca a la cabeza de España

El próximo curso los universitarios podrán elegir entre 52 programas oficiales de posgrado y tendrá «nuevas perspectivas de prácticas y empleo en el mercado»

ANDREA G. PARRA/GRANADA

La estadística de alumnos extranjeros que cursan un posgrado en la **Universidad de Granada** (UGR) supera ya el 25%. El de estudiantes que este curso se matricularon en los programas oficiales nuevos de posgrado conductentes a los títulos de máster y doctor se ha duplicado con respecto al anterior y suma más de 930. Estos números continuarán creciendo el próximo año porque la institución universitaria granadina ofertará 52 máster -este año han sido 30- adaptados a las exigencias del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

La **Universidad granadina** mantiene el liderazgo en oferta de estudios de posgrado adaptados a la convergencia europea. En Andalucía duplica a la segunda en número de programas que se podrán cursar. Es Sevilla y abrirá plazo de preinscripción el próximo mes de julio en 25 programas y tras ella está, sorprendentemente, Huelva con 19. Los farolillos rojos son Jaén y la Universidad Internacional de Andalucía con seis cada una.

Perspectivas laborales

El «éxito» de la institución universitaria en este campo se debe «al trabajo de los docentes que han elaborado estos programas» y a que **la UGR** contaba con un número muy importante de doctorados con mención de calidad, que son los que se han adaptado mayoritariamente a estas nuevas exigencias. Esta es la reflexión del vicerrector de Investigación y Tercer Ciclo, Rafael Payá, quien destaca que la **Universidad granadina** está «en una posición muy avanzada en este campo». Lo está tanto en el ámbito andaluz -que es la primera- como en el resto del territorio nacional.

Esta amplia oferta permite que se oferten estudios en la mayoría de las disciplinas. Tanto en Ciencias Experimentales como en Ciencias de la Salud la mayoría de los programas están «adaptados» y en Ciencias de la Educación, Informática, Psicología... se ha avanzado mucho. Cuarenta y cinco de los programas son doctorados con mención de calidad, tres Erasmus Mundus y dos títulos propios que se han vuelto oficiales.

Este curso ha sido la primera vez que se han ofertado estos títulos de posgrado. Han sido 31 si se tiene en cuenta el que organiza la Universidad de Huelva. La valoración del comportamiento de estos estudios oficiales es, en palabras de Payá, «buena». Añade que «no hay quejas y los alumnos también están muy satisfechos».

Estos títulos han cambiado de estructura y también han abierto el abanico de posibilidades de quienes los cursan. A las salidas típicas que llevaban a la elaboración de la tesis y el doctorado se suman otras «salidas profesionales». Los nuevos títulos están incluyendo prácticas en empresa que permiten a los alumnos de estos máster barajar otras posibilidades profesionales. Así, el paso de los antiguos doctorados a estos programas ha multiplicado por dos el número de alumnos en la mayoría de los títulos. Antes se matriculaban unos diez o quince y ahora la media es de treinta por cada grupo.

IDEAL

GRAN DEMANDA. Más del 25% de los alumnos de posgrado son extranjeros. /IDEAL

[Publicidad](#)

[Subir](#)



TURISMO



ESPECIALES

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-